

## UNESCO-Welterbe: Sektempfang im Platanenhain am 05.09.2021



Mit zahlreichen Mitgliedern und geladenen Gästen haben wir an einem herrlichen Spätsommer-Sonntag im Platanenhain die erfolgreiche Welterbe-Bewerbung mit dem ein oder anderen Gläschen „Mathilde“ ([Bezugsquelle](#)) gefeiert.



Zu Beginn blickte der Vorsitzende Hans-Gerhard Knöll in einer kurzen Ansprache auf die fast 15jährige Geschichte unseres Vereins zurück. 13 Jahre davon waren stark geprägt von den Bemühungen, das große Ziel „Welterbe“ erfolgreich zu erreichen.

Die noch offenen Auflagen der UNESCO – Errichtung des Besucherzentrums und Umsetzung eines Verkehrskonzeptes – müssen zügig erfüllt werden. Aber auch danach werden uns der Erhalt und die ständige Weiterentwicklung des Ensembles beschäftigen.



Hier noch ein paar Eindrücke von der kleinen Feier im Platanenhain.





FREUNDE DER  
MATHILDENHÖHE  
DARMSTADT



(Fotos: Claus Dieter Knöchel)